

# 未来へ！

高知市立十津小学校  
2022. 11. 22  
第26号

求める児童像

心豊かな子  
自ら学ぶ子  
たくましい子

もうすぐ中学生

## 三里中学校体験入学

11月9日（水）、6年生が三里中学校の体験入学に参加しました。三里中学校までトンネルを抜けて少し長い道のりを歩くことで、小学校での日常とは違う世界がこれから広がることを感じた人もいたのではないのでしょうか。吹奏楽部の歓迎演奏に聞き入った後は、生徒会の皆さんに授業の内容や学校生活の約束事、部活動や生徒会活動等を説明してもらいました。時にユーモアを交えながら説明する生徒会の皆さんは、6年生にとって頼りになる優しい先輩に見えたことだと思います。その後、前もって希望を聞いていただいた授業と2つの部活を体験してもらいました。説明や体験活動を通して、中学生になる自分の姿を思い描くことができたことだと思います。振り返りの感想の一部を紹介します。

- 先生や中学生の方々が優しく接してくれたので、とても楽しかったです。
- 吹奏楽部でクラリネットを体験したけど、思った以上に難しかったです。美術部では、初めてのアクリル絵の具で楽しかったです。先生や中学生の方々が優しく接してくれたので、とても楽しかったです。
- 体験授業の理科では、カイロと冷却パックの中も見て、びっくりしました。三里中学校の先生は、教え方もうまくてわかりやすかったです。
- 一日入学で、中学校のいろいろなことが分かりました。早く中学生になりたいです。



## 抜き打ち避難訓練

11月4日（金）、子どもたちに実施時間を知らせず、抜き打ちでの地震避難訓練を実施しました。10時15分の突然の緊急地震速報にも、子どもたちは騒いだり慌てたりすることなく、落ち着いて机の下に身を潜めて揺れが収まるのを待ち、避難の合図とともに素早く運動場に避難することができました。今後もいろんな想定で避難訓練を行い、いざというとき自分の命は自分で守れる力を育てていきたいと思ひます。



### 行事予定の訂正について

10月31日の学校通信や、各学年のお便り等で、11月24日（木）をクラブ実施日とお知らせしておりましたが、間違っていました。24日のクラブは実施せず、4～6年生は通常の6時間の授業日になります。下校時刻などについては、変更はありません。お詫びして訂正いたします。